

Hintergrund

Mit dem Quartier „Horneburg-West“ beabsichtigt der Flecken Horneburg den steigenden Anforderungen des Klimawandels gerecht zu werden und einen wichtigen Beitrag zu den Zielen des Klimaschutzkonzeptes „Altes Land und Horneburg“ sowie den übergeordneten Klimaschutzzielen von Bund und Land zu leisten.

Die Erstellung eines Integrierten Energetischen Quartierskonzeptes für das Gebiet wurde beauftragt.

Im Fleckenrat wurden die Ergebnisse des Integrierten Energetischen Quartierskonzeptes vorgestellt und beschlossen. Begleitet wurde die Erstellung des Konzeptes von einer politisch besetzten Lenkungsgruppe, die sich in fünf Sitzungen mit den einzelnen Zwischenergebnissen beschäftigt hat. Das Konzept beinhaltet zielführende Maßnahmen zur Umgestaltung energetischer, funktionaler und gestalterischer Defizite. Wie beispielsweise den barrierefreien Ausbau der Gehwege im Sanierungsgebiet, die Stärkung des Radverkehrs in den Wohnstraßen oder die Einrichtung einer Mobilitätsstation. Die Ausweisung des Sanierungsgebietes „Horneburg-West“ ist vom Rat des Flecken Horneburgs beschlossen worden.

Handlungsfelder des Konzeptes

Siedlungsstruktur und Bebauung



Gebäudeenergieverbrauch / Einsatz von erneuerbaren Energien



Mobilitätsangebote



Klima und Freiraum



Kooperation und lokale Wertschöpfung



Förderprogramme und Anreize



Bei Fragen kontaktieren Sie uns gerne!



mehr Infos unter:
www.horneburg.de/flecken-horneburg/sanierungsgebiet-horneburg-west/

Quartiersmanagerin
Flecken Horneburg
J.Gerken
0151/10598860
j.gerken@horneburg.de



Informationen für Eigentümer / Eigentümerinnen von Häusern und Wohnungen

Sanierungsgebiet "Horneburg-West"



Quelle: Allkis

